

杉並区立松溪中学校 令和5年度学校運営協議会 第6回議事録

- 1 開催日時 令和5年12月18日(月) 16:00~17:00
- 2 開催場所 杉並区立松溪中学校 多目的室
- 3 出席委員 檜枝光太郎、恵羅 博、石井良典、渡邊 麗、目黒由美、飯島 裕子、望月航二郎、武井広子、村木由紀、佐藤伸彦、小松進一校長
- 4 出席(学校) 小川隆一副校長
- 5 会議内容(次第)

【1】会長より

- ・10月31日、学校運営協議会連絡会に出席しました。テーマとなった『杉並区の特別支援教育』について、杉並区は先進的に行っていることがよくわかりました。
- ・個人的に参加した学校支援本部の初任者研修やスキルアップ研修では、学校支援本部の仕事や学校のことがよくわかりました。CSにも組織的な研修があったら良いと思いました。
- ・10月より杉並第六小学校のCS委員になりました。11月のCS会議後には、阿佐ヶ谷中学校区3校(阿佐ヶ谷中、第六小、第七小)での合同の会議があり、小中連携や小小連携についての学びがありました。松溪中学校区とは環境が異なるので同じことはできないと思いますが、できることを進めていかなければと思いました。

【2】学校長より

- ・今週の金曜日が終業式です。無事に教育活動が終わろうとしています。11月末から学級閉鎖はありましたが、今は生徒が元気に登校しています。今後も感染症への対策はできる限り進めていきます。
- ・11月、12月はいろいろな行事がありましたが、生徒が意欲的に参加したことがとても嬉しく思います。駅伝大会では、練習期間に体調不良となる生徒も出ましたが、大会では女子が6位入賞となりました。男子女子の入賞が目標なので、来年度以降も応援していきたいです。
- ・例年、この時期に学校関係者評価委員会を開催していたのですが、今年度はその役割をこのSC会議で実施したいと考えています。区の調査結果が出た後の1月または2月の会議に実施したいと考えています。また、既に来年度の計画を立てていますので、委員のご意見を活かしていきたいと思っています。

【3】協議事項

PTA 役員について

- ・次のPTA 役員が決定しましたが、仕事をしている人が増えているので、引き受ける人が少なくなったのが課題となっています。今回は3名が続投することとなり、担当によっては、可能な時間ごとの分担にしました。
- ・役員を引き受ける人が少なくなっているのは、小学校も同じです。全国的な課題でもあります。
- ・西田小では引き受ける人がいない場合は、無理に決めず、欠員としています。また、PTA を見直す委員会を設置し、活発に動いています。
- ・PTA の各委員会の見直しは必要だと思います。
- ・小学校と中学校では、PTA 役員の活動も違いがあるので、よく知ってもらうことが必要だと思います。
- ・SCについても保護者はあまりわかっていないので、知ってもらうことは必要だと思います。

【4】学校の様子

- ・11月1日の小中合同研修会は、教科によって会場を3校に分けて実施しました。
- ・11月2日、1年生の校外学習は班行動で実施し、無事終了しました。3年生の修学旅行でも班行動があるので、その練習にもなりました。
- ・11月16日（木）、学校保健委員会が開催されました。（資料に未記載）
- ・11月22日は美化委員会を中心に落ち葉掃きを実施しましたが、今年は気温が高く、落ち葉の時季と合いませんでした。見直しが必要だと思いました。
- ・11月24日、今年度最後の『赤ちゃんとのおふれあい体験』を実施しました。参加した赤ちゃんも会場となった児童館も慣れてきていました。
- ・11月25日の防災講演会は、陸上自衛隊が水害とJアラートの発令をテーマに教えてくれました。その後行われた震災救護所訓練は、AEDの使用や簡易トイレの設置などの貴重な体験ができました。実際の発災時には、地域に残っている中学生に活動が求められることが多いと考えられるので、必要な訓練だと思いました。
- ・11月16日には、法政大学応援団による3年生受験エールイベントを開催する予定です。今年の運動会の応援を見て、中学生は見たことがないであろう本物の応援を見せてあげたいと思い、企画しました。応援団は練習も礼儀も大変厳しいのに、なぜ入団したのかも知ってほしいと思っています。

6 次回の予定

令和6年1月15日（月）16：00から多目的室にて